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 Anfragen-Nr.   

 AF-0178/2011  

Anfrage 
Herr Torsten Tikwe 

stellv. Fraktionsvorsitzende  
der SPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Einsparung von Betriebskosten in 
städtischen Gebäuden  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In einem Artikel in der TLZ vom 7.2.2011 wurde von der Baudezernentin berichtet, dass es 
der Stadt gelungen sei, knapp 100.000 Euro Betriebskosten in städtischen Gebäuden 
einzusparen. 
 
 
II. Fragestellung  
 
• Wie bzw. durch welche Maßnahmen wurden bei städtischen Gebäuden Betriebskosten 

eingespart?  
• In welchen konkreten städtischen Einrichtungen wurden in den vergangenen Jahren - wie 

von der Dezernentin vorgetragen - Betriebskosten eingespart? (Wir erbitten eine 
Übersicht der Abrechnungsdaten der letzten 3 Jahre)  

• In welchem Zeitraum wurde diese Einsparung erreicht?  
 
 
 
 
 
 
 
Herr Torsten Tikwe 
stellv. Fraktionsvorsitzende  
der SPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


